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泗水市长 Eri Cahyadi 为 Kya Kya Kembang Jepun Reborn 揭幕

美化唐人街老城旅游区

【本 报 讯】泗 水 市 长
Eri Cahyadi 于 周 六 (10/9)
晚，正式重新启动泗水市
Kya Kya Kembang Jepun ，作
为北泗水市地区唐人街的
老城区和典型美食的旅游
景点。

出席此次活动的有许
多知名人士与泗水地方执
行官员，例如，2003 年 Kya
Kya Kembang Jepun 发 起 人
余世甘（Dahlan Iskan）、泗水
市警长、丹绒北腊港警长、
北泗水市支军区司令、泗
水市地方议员与泗水市华
人社区领袖。

数以千计的泗水市民
也热情高涨，涌进了泗水
市 Kembang Jepun 地区。沿
路各处摆满了各种中华小
玩意儿。 60 个出售中华特
色菜和市场小吃的中小微
企业烹饪食摊，也为这里
增添了活力。

Eri Cahyadi 市 长 表 示 ，
希 望 Kya Kya Kembang Je-
pun Reborn 能 够 成 为 想 要
在 北 泗 水 市 地 区 进 行 夜
游 和 美 食 的 市 民 的 目 的
地 。 感 谢 真 主 ，目 前 ，泗
水 市 又 增 加 一 个 夜 间 旅

游 景 点 和 聚 会 场 所 。 我
感 谢 参 与 Kya Kya Kembang
Jepun 开 幕 仪 式 的 诸 位 人
士。希望，泗水市唐人街
与 老 城 区 能 像 以 前 一 样
热 闹 繁 忙 ，并 且 ，不 再 沉
寂。因为，除了提供中华
特色菜外，该区域仅在周
五 - 周 日 晚 上 开 放 ，还 为
想 要 探 索 唐 人 街 旅 游 区
的 市 民 提 供 装 饰 三 轮
车。2003 年，余世甘先生
就 想 在 这 个 唐 人 街 地 区
建 立 一 个 晚 上 闲 逛 的 地
方 。 我 们 希 望 Kya Kya
Kembang Jepun 能再次繁荣
起来，就像在它的鼎盛时
期一样。

市长强调说，现在，泗
水 市 民 有 更 多 的 出 行 选
择。目前，有 Tunjungan Ro-
mansa 与 Sungai Mas River
Tour。今年底，我将开启有
水 上 摩 托 艇 的 Romokalisari
Adventure 游乐场；加上这个
唐人街的 Kembang Jepun，这
样，就更加完善了。泗水
市民不需要去别的地方旅
行；因为，在泗水市一切都
已备就。

具 有 象 征 意 义 的 是 ，
Kya Kya Kembang Jepun Re-
born 的开幕仪式由市长与
泗水市地方执行官员，以
及一些泗水华人社区领袖
一起敲鼓启动。

随后，市长一行骑着观
赏三轮车游行泗水市唐人
街地区，一行人还在棕色
寺庙与韩氏宗祠逗留，然
后，视察中小微企业烹饪
食摊。

此 外 ，泗 水 市 政 府 还
从 BRI 银行获得了 3.26 亿
盾的企业社会责任资金，
用 于 援 助 Kya Kya Kembang
Jepun 地区的发展。

Wijaya Kusuma 表 演 的
舞蹈与 Kemuning 乐队的演
奏等各种娱乐活动，使此
次活动活跃起来。小太阳
学校三语学校的时装秀和
武术示范，以及来自泗水
市 舞 狮 协 会（FOBI Suraba-
ya）的 12 只舞狮和 2 只舞
龙表演，也为此次活动增
添了不少色彩。

泗水华族慈善联谊会
主席胡建章（Chandra Wuri-
anto Woo）表 示 ，对 暂 停 已
久的 Kya Kya Kembang Jepun
重新开放感到高兴。随着
唐人街 Kya Kya Kembang Je-
pun 旅游业的复兴，希望，
能帮助振兴当地市民与中
小微企业的经济成长。

（@Nto tze/亮剑）
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【本报讯】区域自治实施
监测委员会（KPPOD）执行主
任阿尔曼（Armand Suparma）
于周日（2022年9月11日）对
商务媒体说，政府不仅要以
制裁来推动地区对通涨的控
制，也要以额外奖励的形式，
赞赏有能力控制通胀的地
区。

他评估说，制裁可能会
破坏地区的经济增长。原因
是如果地区转移基金（DTU）
被推迟，可能会扰乱该地区
的公共服务。

此前报道，财政部长穆

丽亚妮在《 134/PMK/07/2022
财长条例》规定，不从地区转
移基金分配 2%社会援助，将
对地方政府实施制裁。

阿尔曼认为，如果该政
策得到其它能够克服地区通
胀的措施的支持，这措施将
是有效的。

他说：“我们真正希望的
是，在目前的情况下，地方政
府，特别是省政府，需要促进
区域之间的合作，因为货物
和商品的流通，取决于区域
之间的措施，（所以）区域之
间需要互相支持。” （松鹤）

穆丽亚妮被要求奖励能控通胀的地方政府

【本报讯】海事和渔业部
长 特 冷 果 诺（Sakti Wahyu
Trenggono）要求北塔米纳和
油气常务理事会确保向渔民
提供补贴燃料油，从而捕鱼
活动不会中断。他披露说，
渔民仍在抱怨柴油难得。

特冷果诺于周日（2022
年 9 月 11 日）视察中爪省肯
达尔县达旺渔类拍卖场补贴
燃料的供应情况。

特冷果诺于周日在其书
面说明中称：“从现场视察的
结果来看，我们看到添油站

没有运行。来自县长的信息
称，这是因为补贴燃料的配
额有限，渔民抱怨柴油稀
缺。”

他说：“我们做了一份清
单，我们已将清单转达给油
气常务理事会和北塔米纳，
希望在不久的将来能够解
决。”

此外，他还要求警方进

行最大程度的监管，以确保
补贴燃料真正分配给有权获
得补贴的渔民。

特冷果诺说：“至于中爪
地区，警区司令已准备派团
队到现场进行最佳的监督，
包括前往添油站。这是为了
确保给渔民安全地分配补贴
燃料，并真正落在渔民手
中。” （松鹤）

渔民抱怨柴油难得
海事渔业部长介入

【本报讯】儿童歌手法勒
尔（Farel Prayoga）有缘见到印
尼大富豪之一翁俊民。

法勒尔之所以走红，是
因为他曾在印尼独立日庆祝
活动期间，在总统府佐科维
总统面前献唱《Ojo Diband-
ingke》。

法勒尔和翁俊民的会
面，记录在翁俊民的女儿在
Grace Tahir (@gtahirs) 的 Ins-
tagram 帐户的视频里。

法雷尔问了一些关于翁
俊民儿时生活的问题。他
问：“先生，不好意思，听说先
生的父母亲以前是出租人力
车的，现在为何会成功？故
事是怎样的？”

翁俊民坦言称，他父母
过去经营人力车租赁业务。
三轮车的收益用于抚养翁俊
民长大。

翁俊民说：“我出生在一

个生活困苦的家庭。所以勤
奋工作是质量的保证。做人
要诚实，不要多古怪。做个
诚实的人，就有很多人对你
好感。”

翁俊民也说，如果你得
到了别人的好感，进步的机
会就会敞开。然而他告诉法
勒尔，有了名气莫忘母校。

翁俊民强调说：“你唱歌
已经很有名气了，但这不是
你的目标，你的目标是赚钱
上学。好好念书到大学，直
到 S1 级、S2 级、S3 级。你必
须像佐科维先生，他说他年
轻时的日子也是不好过的。”

翁俊民强调说，如果法
勒尔要成为富人，别做个无
用的富人。因为经文教导我
们，好人和父母自有好人福，
有一天你成为有钱有势的
人，你仍然要尊重老师。”

（松鹤）

翁俊民叮嘱法勒尔勤奋工作是质量的保证

【本报讯】所有业务线，
都越来越多地运用数字线。
教育业也已相当适应商业世
界的转型。建国大学也推出
了数字频道BINUS Support。

BINUS Support 的存在，
将成为全方位服务活动中
心，为大学生、讲师、校友甚
至大学生家长提供每个与建
国大学相关问题的解决方
案。

建国大学生事务和社区
发展副校长约翰（Johan）说：

“建国支持为相关者提供服
务和新的体验。成为信息服
务和解决方案的中心。”

2022 年 8 月 17 日，建国
大学为 2022 年感谢日活动

出台了BINUS Support。据了
解，本次活动是对有成就的
建国大学生、讲师和辅导员
给予表彰。

约 翰 表 示 ，建 国 大 学
进 行 数 字 化 转 型 ，是 为 了
为所有相关者提供最好的
服务。

他说：“建国大学正在通
过开发新文化、新产品和新
服务进行数字化转型。能为
相关者提供最好的服务。”

日后，有关建国大学所
有服务的信息，从报名过程、
第一年课程、讲座、充实课
程、研究、论文到校友们，都
可以在一个地方取得。

（松鹤）

建国大学为支持数字化出台 Binus Support


